



© Wikipedia

Si bien es cierto que no podemos ir al Globe a ver una de Shakespeare todos los días, sí podemos hacer que Shakespeare se acerque a nuestra escuela. Iniciativas hay varias. Una de ellas es la de [CaixaEscena](#), un proyecto pedagógico que desde hace una década lleva el teatro a las escuelas de toda España. Se han propuesto que las artes escénicas sean el vehículo para contribuir a nuestro desarrollo. Menos postureo y más teatro, del de verdad.

Por el momento han participado más de mil profesores de más de mil centros de Secundaria de toda España para levantar una obra de teatro. Los alumnos han sido actores, directores, iluminadores... y se han trabajado más de cinco mil montajes, que después han sido representados en colegios e institutos y han visto más de un millón de espectadores.